

Kitzbüchel

Tracht gegen Wanderkleidung getauscht



Ludwig Stranzky, Organisator Lorenz Ritter und Georg Lindner vor dem Eissee auf 2569 Metern Höhe. Foto: Kowatsch

Foto: REDAKTION

St. Johann – Er hat seit dem Jahr 1981 Tradition – der Marsch einer Abordnung St. Johanner Fellerschützen zur Partnerkompanie nach St. Johann im Ahrntal.

Dieser Tage war es wieder so weit. Lorenz Ritter, Hans Kowatsch, Georg Lindner und Ludwig Stranzky tauschten die Tracht gegen Wanderkleidung und marschierten Richtung Südtirol los.

„Auf und ab und kreuz und quer, war das Motto dieses Marsches. Er führte am ersten Tag über das Krimmler Tauernhaus zur Richterhütte. Am zweiten Tag ging es weiter über die Westliche Windbachscharte und die Zillerplattenscharte samt Besteigung der Zillerplattenspitze und des Heilig-Geist-Jöchl“, schilderte Lorenz Ritter, der bereits zum 22. Mal die Route für den Schützenmarsch zusammengestellt hat.

Nach zwei Tagen war das Ziel erreicht. Die Ahrntaler Schützen bereiteten den St. Johannern einen herzlichen Empfang. Zwei Tage lang waren die Nordtiroler St. Johanner zu Gast bei ihren Südtiroler Kollegen und absolvierten im Ahrntal zahlreiche Besuche. (TT)

Tiroler Tageszeitung, Printausgabe vom Fr, 23.09.2011